



El jefe del Gobierno dirige unas palabras de salutación a los escritores antifascistas que se han reunido ahora en Valencia



El escritor ruso Ilya Erenburg



El escritor francés Julián Benda

VALENCIA

La Asociación Internacional de Escritores celebra su II Congreso para la Defensa de la Cultura

En esta organización figuran desde Rabindranath Tagore hasta León Blum

Los temas que se han tratado en el Congreso de Valencia

EL II Congreso Internacional de Escritores, que este año se ha celebrado en España, ha constituido un elocuente acto de adhesión de la intelectualidad mundial hacia el pueblo español. La reunión se ha celebrado en Valencia, bajo los auspicios de la Alianza de Intelectuales Antifascistas para la Defensa de la Cultura. La Asociación Internacional de Escritores es la organización más importante de los escritores de todo el mundo: a ella pertenecen desde Rabindranath Tagore hasta León Blum. Figuran en ella representaciones de cincuenta y dos países. Fué fundada en 1935, fecha en que se celebró en París el primer Congreso.

En el último pleno de la Asociación, celebrado en Londres, en Abril del pasado año, la delegación española propuso que el II Congreso Internacional se celebrase en nuestro país. Se aceptó la propuesta, y ahora, como consecuencia de ello, se ha celebrado en Valencia este II Congreso, en el que han hablado representantes ilustres de la literatura mundial.

Se han tratado en este Congreso temas de un gran interés: «El papel del escritor en la sociedad», «Dignidad del pensamiento», «El individuo», «Humanismo», «Nación y cultura», «Los problemas de la cultura española», «Herencia cultural», «La creación literaria»,

«Refuerzo de los lazos culturales», «Ayuda a los escritores españoles republicanos».

Hombres ilustres de países distintos han estado estos días entre nosotros, y han visto de cerca el drama de la actual hora española. Ellos llevarán a sus tierras impresiones directas, inmediatas, de nuestra lucha. Entre los escritores que con nosotros han estado en estos días figuran Heinrich Mann, escritor alemán antifascista, autor de *Odio*, *El sentido de esta emigración* y *Vendrá el día*, obras maestras de la literatura revolucionaria; Ana Sechers, que escribió *La rebelión de los pescadores*, llevada a la pantalla con gran éxito; Willi Bredel, miembro del Spartakusbund, encarcelado desde 1930 a 1932 por delito de «alta traición literaria»; Egan Erwin, el novelista a quien fueron quemados en Alemania veinte de sus libros. En la Delegación noruega figuraron Gerda Greepe, Lise Lindbrack y Grieg Nordahl.

No podía faltar Rusia en el Congreso. En su delegación estaban: Miguel Koltzov, Alexy Tolstoi, Vladimir Staviski, Ilya Erenburg, Vsievilod Vishenevski, Alejandro Faedeev, Iván Mitritenko, Fedor Kelin y Víctor Fink. Ellos, como todos los asistentes al Congreso, mostraron calurosamente su adhesión a la causa popular española.

FAUSTO LAMATA



El escritor danés Jexoe Andersen
(Fots. Vidal Corella)